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 会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和７年度 第２回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 (1) 自主的な審議（公開） 

○地域独自の予算事業意見交換会について 

３ 開催日時 

  令和７年５月２１日（水）午後６時３０分から午後６時５０分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ０名 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：上村会長、新保副会長、安樂委員、太田委員、小川委員、上村委員、竹田委

員、西巻委員、橋本委員、船木委員、望月委員、吉越委員、渡辺委員 

（委員１４人中１３人出席） 

・事務局：頸城区総合事務所風間所長、渡邉次長、岩野市民生活・福祉グループ長、佐

藤教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ渡辺班長、加茂川主任 

８ 発言の内容 

【渡邉次長】 

・会議の開催を宣言 

【上村会長】 

・挨拶 

【渡邉次長】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：渡辺委員、太田委員に依頼 
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【上村会長】 

  次第３自主的な審議「地域独自の予算事業意見交換会について」事務局、説明願う。 

【渡邉次長】 

 ・地域独自の予算事業意見交換会について説明 

【上村会長】 

   今ほど事務局から説明があったが質問等ないか。 

【船木委員】 

  意見交換会の開催日時は提案のあった７月２日（水）、７月９日（水）に絞り、参加

する団体の予定を確認して、参加する人が多い日に決めればよいと思う。 

【新保副会長】 

  事務局の説明に補足すると、意見交換会の際の記録と発表は同じ人でお願いしたい。

その方が発表しやすいと思う。 

【上村会長】 

  その他に何かないか。ないようなので、案のとおり進めてよいか。 

 ・よいの声 

それでは、案のとおり進めさせていただく。自主的審議事項についてはこれで終了

とする。 

次にその他に入る。事務局、説明願う。 

【渡邉次長】 

 ・その他について説明 

・次回の地域協議会の開催日程について提案 

    令和７年６月１８日（水） 午後６時３０分から開催 

 【上村会長】 

   他にあるか。 

【渡辺委員】 

先日、大瀁・直江津線の歩道の清掃を業者が行っていた。清掃してもらい有難いが、

下三分一の有志で今年も清掃予定の場所であった。町内には清掃の連絡が無かった

が、市が発注したものか。 

【渡邉次長】 

該当の場所は県道であり、市では把握していなかった。県から市に事前に連絡をも



 3 

らえれば町内と清掃が重複することもないかと思うので、今後は、事前に連絡をも

らえないか県に相談する。 

【上村会長】 

  ほかになければ、これで令和７年度第２回地域協議会を終了とする。 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ  TEL：025-530-2311（内線 212、213） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せて御覧ください。 
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